



## Extra-Einladung



Liebe Mitglieder des Diabetikerbundes, liebe Freunde unserer Selbsthilfegruppe!

Die Behandlung des Diabetes mellitus hat in den letzten Jahren so viele Fortschritte gemacht, dass heute schon viele Betroffene ihre ganz persönliche Behandlung erhalten können, die ihnen das Leben mit der „Zuckerkrankheit“ erleichtert.

Die neuesten Forschungsergebnisse im Bereich Diabetologie werden in Deutschland jedes Jahr vor fachkundigem Publikum vorgestellt und diskutiert.

Unsere Referentin ist regelmäßige Teilnehmerin dieser großen Experten-Tagung der Deutschen Diabetes Gesellschaft und wird uns darüber berichten - und vielleicht auch, ob sich denn die neuen Erkenntnisse bei der Behandlung des Diabetes in der Zukunft tatsächlich umsetzen lassen.

*Frau Gabi Heimes, Diabetesberaterin (DDG)*

*Mittwoch - 8. Februar 2023 - 15 bis 17 Uhr*

*Mehrgenerationenhaus in Merzig, Am Seffersbach 5*

Frau Heimes wird gerne auch erläutern, wie die Behandlung des Diabetes mit der Kombination von Insulin und oralen Diabetesmedikamenten verbessert werden kann.

Stellen Sie Ihre Fragen und diskutieren Sie mit!

Wir laden herzlich ein zu diesem Treffen und freuen uns auf ein Wiedersehen!

Mit freundlichen Grüßen

*Edgar Hübschen und Doris Petzinger*

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Doris Petzinger, 06861-9081867

